

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 6 octobre 2004

But de l'absence de dates spécifiques dans l'information canalisée ; méthode "lampe de poche" pour envoyer la lumière aux gens qui font des choses odieuses ; exemples d'initiatives de réforme ; formes de vie dans la première et la deuxième densités ; essence de l'amour-lumière

Matthew, salut chéri ! D'après des gens avec lesquels j'ai parlé au cours de mes voyages du mois dernier et dans des courriels que j'ai reçus, je sais que beaucoup sont découragés par ce qui se passe encore. Les rapports émanant de toi et d'autres âmes sur des plans élevés semblent optimistes et encourageants, mais nous n'avons pas votre point de vue et nous ne pouvons voir aucune preuve solide que les situations terribles du monde changent pour le mieux. Qu'est-ce qui nous manque ?

Mère, ce qui vous manque, c'est notre point de vue, et c'est pourquoi nous transmettons des messages pour vous encourager sur ce que nous pouvons voir et voyons VRAIMENT. Il est tout à fait compréhensible qu'il vous soit difficile de rester positifs alors que vous êtes toujours matraqués par la même DÉSinformation qui cache la vérité et détruit la confiance dans le soi Dieu depuis des millénaires.

Il est naturel, logique, que vous vouliez voir des preuves solides que le changement se produit réellement — ce qui EST LE CAS — à un rythme très rapide lorsque vous considérez la masse de négativité accumulée depuis longtemps qui a déjà été transmutée dans la lumière. Mais avant que la Terre puisse s'élever au niveau vibratoire où l'obscurité ne peut plus régner ni même exister, davantage de négativité doit encore être dissipée. C'est dans cette dimension de quatrième densité que le Nouvel Eden de la Terre est créé par les travailleurs de lumière de la planète, conjointement avec des êtres de lumière hors planète.

Votre façon naturelle de procéder est linéaire, et si à maintes reprises vous avez des idées préconçues sur le moment où les événements "devraient" se produire et qu'ils ne se matérialisent pas dans ces délais, bien sûr il y a du découragement. C'est pourquoi les rapports les plus crédibles des canaux respectés — ou plutôt les informations qui leur sont fournies par leurs sources élevées — ne donnent pas de délais.

Matthew, excuse-moi, mais veux-tu dire que le "Nouvel Eden de la Terre" est un monde séparé de cette planète ?

Non. La Terre a une âme et un corps planétaire. Ce que je voulais dire par Nouvel Eden de la Terre n'est pas un monde séparé, mais la nouvelle atmosphère, ou ambiance, ou environnement, qui est créé par l'infusion de lumière. Les attachements d'énergie négative qui ont été omniprésents sur la planète pendant des éons sont transformés en attachements positifs qui permettent à la Terre de continuer à avancer dans des vibrations successivement plus élevées.

OK, je vois ça, mais où est la preuve que c'est en train de se passer ?

Tout autour de vous, exactement comme les preuves que vous autorisez à prédominer dans votre vision sont toujours tout autour de vous. Mère chérie, je sais que tu n'es pas aussi découragée que beaucoup d'autres et que tu es seulement leur porte-parole mais, toi aussi, tu faiblis dans ces moments où tu vois des photos ou entends parler de la brutalité et du chagrin dont souffrent tant d'âmes.

Certaines âmes sont encore bien calées dans les profondeurs de la négativité qui leur permettent d'infliger intentionnellement de la douleur aux autres. J'ai évoqué plusieurs fois cette situation de libre arbitre et d'autres sources élevées ont transmis des messages pour vous encourager à envoyer de la lumière à ces âmes tellement perdues dans l'obscurité.

S'il te plaît, insère ici ce que tu m'as dit¹, ainsi que ma suggestion de la lampe de poche, puis je continuerai.

Matthew, tu en as déjà parlé, mais il m'est difficile de séparer mes pensées au sujet des gens qui causent de si terribles souffrances de ce qu'ils font, alors je ne vois pas comment je peux leur envoyer de la lumière. Peux-tu m'aider à ce sujet ?

Mère, n'allumerais-tu pas une lampe de poche pour guider quelqu'un hors de l'obscurité, de l'incertitude et de l'anxiété, vers un chemin où il est confiant et en sécurité ? Ces âmes ont perdu leur chemin et sont effrayées et en train de sombrer. Ne pense pas à elles par rapport à leurs actes, mais plutôt à ce que tu veux pour le monde ! Pense à la bonté, à la serviabilité, à la justice et au partage, pense aux peuples du monde vivant en harmonie, en paix et dans l'amour et envoie ces pensées à ces âmes qui sont dans les ténèbres.

Merci. Maintenant, je vais vous rappeler un autre facteur que j'ai mentionné dans les messages précédents concernant ces âmes sombres. Le désir originel de la Terre était que toute sa population l'accompagne dans les vibrations supérieures, mais voyant que beaucoup d'âmes étaient encore captives de l'obscurité, elle a ralenti son rythme pour leur donner davantage d'occasions de recevoir la lumière qui leur était envoyée en grande abondance. Quand il fut évident que ces âmes, sciemment, volontairement et catégoriquement, refusaient la lumière et avaient pleinement l'intention de conserver leur obscurité, la Terre a décidé de reprendre le rythme d'ascension qu'elle désirait.

Sa décision n'a pas été prise dans le but de punir ces âmes enclines à un comportement inacceptable, mais plutôt pour sauver ses autres âmes d'une expérience dépassant leurs accords pré-nataux. Maintenant, la Terre se déplace aussi rapidement que possible dans les vibrations supérieures où l'obscurité ne peut pas entrer. C'est ce que nous voyons sur ces plans élevés. Nous ne pouvons pas partager notre vision exacte avec vous, mais nous pouvons vous dire ce que nous voyons — et nous le DISONS.

Eh bien, c'est encourageant, mais c'est à peu près exactement ce que tu as déjà dit. Peut-être est-ce du aux limitations de la 3D, mais je pense que nous avons vraiment besoin de savoir quels changements positifs sont en train de se produire, alors donne-moi quelques détails ici s'il te plaît.

Mère chérie, ce que je peux faire, c'est te rappeler des choses que tu sais mais que tu n'attribues tout simplement pas aux "changements". Considère la scène politique dans ton pays, où des membres du parti sortant s'élèvent contre les décisions présidentielles préjudiciables et où l'accent est mis sur un décompte loyal des voix. La même chose se produit dans d'autres pays. Dans le monde entier des jeunes en nombre croissant prennent des mesures responsables pour inverser la tendance de la corruption et de la tromperie en faveur de l'intégrité et d'une coopération internationale².

Certains militaires s'élèvent contre la guerre et leurs voix sont entendues. Vos principaux médias commencent à secouer le joug de ceux qui les contrôlent et rapportent une partie de la vérité en plus de tout ce qu'ils sont obligés de diffuser. Votre industrie du divertissement présente certaines vérités et des livres récemment publiés révèlent des informations factuelles qui dénoncent les mensonges qui auparavant étaient cachés. Des sites Internet fournissent une abondance d'informations factuelles approfondies.

¹ Dans le [message du 9 novembre 2006](#). NdT.

² Plusieurs articles sur le sujet [ici](#), [ici](#), et [ici](#). NdT.

Certains occupant des postes dans le système judiciaire prennent des décisions équitables et corrigent les injustices du passé. Le nombre croissant de défenseurs de la paix se fait entendre dans le monde entier. La conservation et la préservation de l'environnement font l'objet d'une attention et d'efforts croissants.

Les attachements d'énergie positive collectifs de tous ces efforts, ainsi que les sentiments et les pensées qui motivent les gens à agir sont incroyablement puissants pour générer la lumière indispensable pour surmonter l'obscurité. C'est ce qui est en train de se produire, et cela se produit parce que les travailleurs de la lumière le font advenir !

Oui chéri, tu as raison, ces développements sont évidents, et ils sont significatifs. Je pense que cela vient de notre lassitude d'attendre que toutes les souffrances, la violence et les mensonges prennent fin, et de notre interrogation sur le temps que cela prendra. Ou peut-être la question est-elle : que faudra-t-il DE PLUS pour mettre fin à tout cela ?

Mère chérie, il faut simplement plus de ce que vous et tous les autres êtres de lumière êtes en train de faire : *garder votre cap en vivant la lumière et en sachant que vous n'êtes pas seuls dans ce voyage sans précédent de la Terre*. Plus que jamais dans son histoire, elle reçoit l'aide puissante de votre "famille de l'espace". Le rythme d'ascension plus rapide qu'elle désire est facilité non seulement par la lumière croissante que vous générez, mais aussi par la lumière croissante provenant d'une myriade de sources extraterrestres. SACHEZ ceci, CROYEZ ceci, VIVEZ ceci — c'est tout ce que vous avez à faire !

OK chéri ! Tu as dit que les âmes d'ici qui continuent sciemment de refuser la lumière n'iront pas au Nirvana quand leurs corps mourront, mais qu'elles iront quelque part où l'apprentissage recommencera. Dans toute cette discussion sur les troisième et quatrième densités et plus hautes, il n'y a jamais eu de description des première et deuxième densités. Est-ce là que ces âmes vont aller ? Quel est le genre de vie dans ces densités plus basses, et est-ce sous forme physique ou seulement en esprit ?

Eh bien, chère âme, tout comme il est au-delà de la compréhension de la plupart des habitants de la Terre de s'identifier à la vie dans des densités plus élevées — où la manifestation par la visualisation de la météo, des bâtiments et des paysages est monnaie courante — il est également au-delà de votre compréhension de vous identifier à la vie dans les densités inférieures. Presque sans exception, aucun d'entre vous n'en a jamais fait l'expérience, il n'y a donc pas de mémoire cellulaire et encore moins de mémoire éphémère qui traverse la conscience. Cependant, les représentations graphiques et l'intelligence supposée des hommes préhistoriques de la Terre sont un bon début pour comprendre le niveau de conscience dans les mondes de deuxième densité.

Mais d'abord pour répondre à ta question, ces âmes qui refusent sciemment la lumière iront-elles à des emplacements de première ou de deuxième densité ? Oui. Conformément à la loi cosmique des semblables qui s'attirent, l'énergie de leurs libres choix de vie les attirera vers un emplacement où l'énergie est en accord avec ce qu'elles ont généré et qui est automatiquement enregistré dans leurs empreintes de vie.

Tu vois donc que c'est purement scientifique et que ce n'est ni un jugement arbitraire ni une punition. En fait, c'est le contraire — c'est l'occasion pour ces âmes de se libérer du sortilège de l'obscurité en recommençant avec une ardoise vierge et avec une lumière constamment rayonnée vers eux. Et, oui, la vie dans ces densités inférieures est sous forme physique car c'est le seul mode qui peut fournir le genre d'apprentissage dont les âmes ont besoin.

Ainsi, l'ordre le plus bas des habitants de la deuxième densité est doté de l'étincelle la plus simple du processus de raisonnement, de sorte qu'à un niveau primitif les réactions à tout stimuli sont avant tout intuitives. Le but de ce mental presque *tabula rasa* est d'offrir le

choix d'étapes de croissance exemptes de la malice des préjugés ou de toute fausse idée préconçue. Ainsi, non seulement il n'y a pas de souvenir des incarnations précédentes où les éléments qui ont formé les émotions et les inclinations négatives faisaient partie de la vie, mais il n'y a pas de reproduction, donc pas de tendances des parents vers les enfants qui pourraient inclure ces éléments.

En deuxième densité les êtres sont dans des formes sans âge, pourrait-on dire. À mesure que, lentement, le niveau d'intelligence évolue, les choix de libre arbitre deviennent proportionnellement plus larges, et finalement les âmes qui "voient la lumière" évoluent et s'incarnent dans des royaumes de troisième densité. Si elles n'évoluent pas, elles restent dans l'ignorance virtuelle de la deuxième, et si leurs choix deviennent odieux, elles régressent dans la première densité.

La première densité n'est pas un endroit que vous voudriez contempler. Ses formes de vie pourraient à juste titre être qualifiées de créatures d'apparence bestiale plutôt que de personnes. Tout comme les âmes qui évoluent dans les densités supérieures à la troisième s'incarnent dans de belles formes — aussi différentes qu'elles puissent apparaître par rapport à vous — les âmes dans la densité la plus basse ne peuvent être que dans des formes qui conviennent aux choix de libre arbitre qui les ont attirées dans ces fréquences les plus basses.

Puisque l'obscurité de leur âme refusait résolument la lumière, elles ont littéralement choisi de vivre dans une atmosphère à peine perceptible, c'est donc l'environnement le plus obscur et le plus sinistre imaginable et l'énergie qui y pénètre est la négativité qu'elles ont elles-mêmes créée dans leurs vies physiques précédentes. Incarnées à nouveau après une vie en esprit — dans ce royaume spirituel, leur détermination à rester dans la lumière quand elles s'incarneront à nouveau a été testée — elles seront ramenées à choisir librement face au meurtre gratuit, à la cruauté, à la haine, à la cupidité et au fait de faire souffrir délibérément les autres.

L'énergie de la lumière est constamment transmise à ces créatures comme elle l'est à toutes les âmes en deuxième densité et, même avec leur niveau d'intelligence limité, il y a cet instinct qui a le choix d'avancer vers la lumière ou de s'en éloigner. Ceux qui répondent en avançant vers la lumière acquièrent cette étincelle de raisonnement qui leur permet de s'élever hors de la première densité, au niveau le plus bas d'un royaume de deuxième densité.

Je tiens à souligner que ces densités n'ont absolument rien à voir avec les niveaux les plus bas du Nirvana, ou avec la minuscule sphère orbitale où résident les âmes les plus basses, ou avec les royaumes refuges de toute autre civilisation. Tous les occupants de ces régions sont des âmes qui sont passées de la vie physique à la vie en esprit et, comme je l'ai dit, les âmes dans les royaumes de première et de deuxième densité sont dans des formes physiques.

Les mondes de ces deux densités n'ont pas de refuges à proprement parler. Au lieu de cela, chacun de ces mondes a un espace de transition où la forme habituelle est transmutée en une forme appropriée pour le niveau supérieur suivant, tandis que l'intelligence est consolidée pour permettre le prochain pas physique de l'âme vers le haut. Cela peut se produire parce que, dans ces deux densités, les mondes sont organisés en strates.

Lorsque les âmes sont prêtes à s'incarner après avoir contemplé les expériences dont elles ont besoin pour évoluer spirituellement, certaines ont besoin de recommencer sous une forme physique avec une conscience que vous pourriez dire pratiquement « remise à

zéro »³. Ainsi, alors que cette existence subhumaine peut sembler répugnante, c'est par la grâce de la rédemption que cette expérience de croissance de l'âme est rendue accessible ; et grâce à la lumière rayonnée vers elles en permanence, les âmes peuvent être motivées pour accepter cette énergie de guérison la plus pure et la plus puissante et s'élever au-dessus de ces plans les plus bas.

Merci pour cette information, Matthew. Peut-être que cela encouragera les âmes qui s'accrochent à leurs sombres habitudes. Et même si ce n'est pas le cas — leur programme n'inclut probablement pas la lecture de tes messages — elle peut motiver les travailleurs de lumière à continuer à "vivre la lumière" et, espérons-le, à atteindre certaines des âmes obscures.

Mère, c'est exactement ce qui aide la Terre à passer aux vibrations de quatrième densité ! Vous avez juste besoin de continuer comme vous êtes et de ne pas vous décourager que le voyage puisse prendre davantage de temps que ce que vous aviez espéré !

Il vaut la peine de répéter que l'amour et la lumière sont une seule et même énergie, seules leurs manifestations visibles diffèrent. C'est l'énergie la plus puissante du cosmos, l'essence totale du Créateur et, à travers l'Être Suprême de cet univers — qu'Il soit appelé Dieu ou par tout autre nom — c'est l'ingrédient originel de toutes les âmes ; c'est le tissu dont chaque civilisation de cet univers a été formée ; et c'est le lien éternel des âmes bien-aimées. Cette vérité, qui vous a été cachée par l'obscurité et qui est maintenant révélée, est le fondement de votre voyage avec la Terre dans l'ère de la paix, de l'amour et de l'harmonie dans les vibrations supérieures de l'univers.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/176-2/>

³ Les guillemets sont de moi. NdT.